

El fútbol sigue siendo su destino preferido

# Más de 8 de cada 10 alumnos de las escuelas deportivas municipales son niños

Aurelio Maroto

La inmensa mayoría de los escolares solaneros que se inscriben en las escuelas deportivas municipales de invierno son niños, más de 8 de cada 10. De ellos, más del 75 por ciento se decantan por el fútbol o, en menor medida, por el fútbol-sala. Aunque no de manera residual, pero sí ostensiblemente inferior, el resto de alumnos están repartidos entre las demás modalidades ofertadas: baloncesto, tenis, atletismo y ajedrez.

Los datos revelan que las niñas siguen constituyendo una inmensa minoría. Aunque esta circunstancia se puede entender en el caso del fútbol por una cuestión de costumbre ancestral, lo es menos en otros deportes como el baloncesto o el tenis, y también siguen siendo menos. La única excepción este año es el atletismo, con 6 niñas de un total de 7 alumnos. Pero este dato tal vez responda a algo casual, ya que la práctica totalidad de los atletas solaneros de los últimos años han sido y son hombres.

La Escuela Municipal de Fútbol no sólo es la más antigua de todas, sino también la más numerosa. Con mucho, es la preferida por nuestros chavales. Más de 150 niños solaneros llenan los 6 equipos de este año desde benjamines hasta cadetes. Como es habitual, los más pequeños forman los grupos más numerosos. El paso

de los años va dejando algunos en el camino. El director sigue siendo Gabriel Manzano, que puede presumir de algunos éxitos importantes de sus equipos y sus monitores. Sancho, Pedro Serrano, Araque, Manolo y Rafa Cortés son algunos ejemplos de jugadores que dieron o acaban de dar el salto a clubes de nivel nacional. Roso, José Galindo, Agustín "Sancho" y Rafa García-Uceda son los monitores de este año junto al propio Manzano.

La Escuela Municipal de Baloncesto ha pasado a "competir" por el segundo puesto con la escuela de fútbol-sala. De momento, unos 60 alumnos entrenan a las órdenes de 5 monitores. Teniendo en cuenta que hay niños y niñas, no es una cifra exagerada para una población como La Solana. Es posible que la nueva escuela femenina de fútbol-sala le haya afectado, pero de eso nadie tiene culpa. En todo caso, su director Ángel Crespo ha intentado dar un giro a los métodos y ofrecer algunas actividades extra-escolares para motivar a los chavales. El resto de monitores son Damián G<sup>a</sup>-Cervigón, Alfon Lara, Gabriel G<sup>a</sup>-Abadillo y Jose Montalvo.

La Escuela de Fútbol-Sala marcha viento en popa. Sólo hay que ver la evolución en su segundo año de funcionamiento. Unos 60 alumnos forman tres equipos: alevín masculino, alevín feme-

nino e infantil femenino. Su director es Rogelio Mateos, que trabaja junto a David Díaz-Cano y Ángel Izquierdo. El poder de este deporte resulta evidente, aunque, curiosamente, no le roba ni un ápice de preponderancia al fútbol; acaso al baloncesto o incluso al tenis.

Y es precisamente el tenis la modalidad más castigada este año. Al menos en el comienzo del curso, ha bajado de una treintena de alumnos a 16, casi todos chicos. Esta circunstancia motivó que el Patronato de Deportes contratara a un solo monitor, Micael Tolosa, aunque después reenganchó a Pedro Antonio Urtiaga.

La Escuela de Atletismo es la excepción en cuanto a presencia femenina. De sus 7 alumnos, 6 son niñas. Un buen ramillete que ya ha realizado muy buenas carreras por la zona a las órdenes de su entrenador, Julián Delgado.

Y la Escuela de Ajedrez, considerada como actividad deportiva, se ha estancado en los últimos tiempos y sigue con 6 alumnos. Cecilio García-Cervigón sigue siendo el educador de una escuela que, a pesar de la escasez de chavales, continúa atesorando un gran prestigio en la provincia, merced a alumnos que en los últimos años han conseguido grandes resultados. Las hermanas Aroa y Alba Duro siguen en la élite provincial.



EMF Cadetes 2002-2003.



Escuela de tenis.